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Ano : 2019 

Título : Entenda seu papel 

Categoria:  Religião 

  

  

Hoje vivemos um problemão com isso. As pessoas se negam a assumir seu papel 
diante das coisas e atuam em duas grandes esferas. 

1. Não assumir papel ou posição. Estilo tô nem aí 

O problema disso é que pessoas são impactadas negativamente pela sua displicência 
e discernir o papel que Deus deu para você. Quando você decide por isso não está 
tendo uma postura direcionada a mim, à liderança da sua igreja, mas sim ao próprio 
Deus.  

Quem colocou você onde você está não foi eu, nem o pastor. <3  

Uma vez que ele leva você a uma missão não há como não cumprir. Se você quiser 
Deus manda você para dentro de uma baleia para você entender também ahsuahuhaua 

2. Assumem o papel que não é delas. 

Existem pessoas que não se contentam com o que Deus deu para ela. Sabe aquele 
ditado que diz que a grama do vizinho é sempre mais verde. Talvez ela seja mais verde 
porque seu vizinho está preocupado com a dele e não com a sua. 

Muitas vezes as pessoas não se contentam com aquilo que elas receberam e movidos 
por um impulso totalmente humano orgulho sede de poder ou status começam a cobiçar 
uma coisa que não é para eles.  

 
Coleção de artigos do Autor, colhidos de forma livre nos meios eletrônicos e redes 
sociais, jornais, revistas e livros diversos. 
 
Todos estes trabalhos foram colhidos de forma eletrônica, já publicados e disponíveis 
livremente. 
 
Esta coleção não é um livro, apenas um apanhado para registrar os trabalhos de sua 
autoria e/ou de sua preferência, publicados por ele, sobre temas diversos. 
 
A critério do Autor poderá ser transformado em livro. 
 
O ProjetoPF pode ajudar nesta tarefa. Contate-nos. 
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Cara eu adoraria cantar que nem as meninas e o Johnny e o Pastor Lucas, mas não é 
para mim. Por mais que eu tenha sido útil a um tempo atrás como ministro de louvor 
em outra igreja Deus está levantando pessoas maravilhosas aqui na Brasa para 
conduzir isso e eles são muito bons.  

Palmas para o louvor galera eles são top, todos eles. 

Mas a grande realidade sobre o nosso papel é mordomia. Isso foi uma realidade para 
mim desde o princípio. 

• Queria sax fui para o trombone porque a orquestra precisava; 

• Fui pra um ponto de missão na bleia que precisava de ajuda com juventude e 
dinamismo pros cultos lá na congregação do pampa, em serviço me tornei líder lá. 
Fizemos a primeira campanha da igreja juntos lá ashaushau 

• Fui para sede da bleia com 6 jovens frequentando o culto, nesta época o Renan 
também ajudou com a troca da liderança o anterior líder precisava de ajuda para 
escalas de pregação e funções administrativas da igreja e lá estava o Fernando 
novamente; 

• O louvor estava passando por problema no outro ano resolvemos o problema né 
Johnny? 

Onde você está acima de qualquer outro papel existe um sobre todos nós: servo! No 
que eu posso ser útil? No que eu posso cooperar para o avanço do Reino hoje? 

Eu sou parte da história do que a New viveu com o Max e o Samuel quando era JIAD, 
com o Eliel e o Israel, com o Osiel e a Vanessa na sede, com o Mica que ficou um 
tempo lá e hoje com o Israel que está á frente do ministério de jovens com o pastor 
Angelo. 

Eu fui parte disso, eu não comecei, eu não estou dando continuidade porque Deus me 
chamou para outro propósito agora, mas eu fui o um agente do meio. E que Deus 
abençoe eles para que todas as igrejas desta cidade promovam cura, paz, amor, 
salvação e alegria. 

O Reino é assim .... não começamos, não vamos terminar, mas damos continuidade. 

• Nosso papel tem um tempo e um lugar. Aqui é agora! Somos o agente do meio; 

• Entender nosso papel tem relação com saber: 

• nossa natureza – não conseguimos sozinhos 

• nossa origem – somos criados por Deus 

• nossa posição – posição de Filhos regenerados e servos do Reino 

• nosso destino – ocupantes de um destino eterno com Ele 

• nosso propósito – movidos por um propósito relacionado ao Reino destinar vidas 
a uma eternidade com Cristo 

• nossas habilidades – com habilidades que ele nos deu e nos dá 

• nossa missão – para cumprir nossa missão  

• nosso poder – empoderados com poder e autoridade do céu 
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Graça, amor, propósito e recomeço 

Isso é um projeto. Professor disse que tudo é projeto. 

As pessoas que tem algum grau de aproximação com a área de administração devem 
ter ouvido falar sobre PDCA já. Basicamente é uma ferramenta da área de qualidade 
que cria um ciclo infinito de trabalho sendo: Planejar, Fazer, Verificar e checar. Isso faz 
com que as coisas funcionem ao mesmo tempo que são melhoradas, aprimoradas ... 
aprendendo com os erros e enfatizando nos acertos. 

Nós nesta noite temos algo parecido é o GAPR. A Graça nos envolve em Amor nos da 
um Proposito e estando certos que erros ocorrerão o R por meio da Graça é o 
Recomeço. Então você se envolve na graça em amor recebe um novo propósito e neste 
ambiente tudo está pronto para recomeçar novamente se necessário, aprendendo com 
seus erros.  

A cada recomeço Deus te faz um pouco mais forte naquilo que é fraco porque enquanto 
as pessoas nos trucidam pelos erros e fraquezas Jesus usa isso como insumo para 
mudar nossa identidade de fraco e perdedor para forte e vitorioso por meio da graça. 
Eita glória! 

Deus foi e continua sendo intencional naquilo que Ele faz, e você deve ser intencional 
mediante a sua missão, seu propósito alinhado com a missão e propósito da igreja que 
você serve. 

Estou querendo dizer que durante a nossa corrida pode acontecer um desvio de rota, 
vai demorar mais para chegar lá, mas a troca de destino é impossível! Pode até mudar 
o tempo para chegar, mas jamais o destino! 

Este ambiente nos permite, movidos pelo propósito e não por pessoas, nos apropriar 
de uma missão. A missão da igreja. 

Aproprie-se da missão da casa 

Genesis 13: 14,15 

Deus disse a Abraão toda a terra que você está vendo darei para você e para sua 
descendência. 

• Brasa Church em que direção seus olhos apontam?  

• Onde Abraão viu, Deus deu, promessa cumprida! 

• Os seus olhos apontam para onde? O assunto não é conquista material e 
pessoal... to falando de Reino 

• Eu vou dizer para onde os meus olhos apontam 

• Para um raio de 1 Km onde a igreja está no meio 

• Para a indep que bomba todo fim de semana 

• Para os universitários desta cidade 

• Para as famílias, pais, mães tios avós etc.. destes jovens 

• Para uma cidade que está doente, mas vai ser curada em nome de Jesus, mas 
através de você!!! 
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• Talvez mais de você do que de mim! 

Tiago 2:26 – A fé sem obras é morta! Estamos estabelecendo um ambiente fértil para 
ela crescer, para germinar e dar fruto! 

Sabe ao ir na academia eu passei a sentir dores em lugares que eu até não sabia que 
era possível doer eu acho asuahuahus 

Mas sabe o que isso ensina para gente? Ao me exercitar eu despertei e permiti o 
crescimento de algo que talvez eu nem sabia que tinha efetivamente em mim! Estando 
em mim não tinha forma; 

Cara não é impossível, mas improvável que na sua primeira oração a montanha se 
mova, porém você precisa começar ... ora pedindo que a pedrinha de pó de brita se 
mova que quando você ver a montanha foi também ... asahsuahua 

Brincadeiras a parte o que estou tentando dizer é simples: aproprie-se do seu papel de 
mordomo e agente de mudança. Ao fazer isso e exercitar sua fé em ação por obras 
você vai viver algo estranho. 

Como posso explicar isso ... há claro! Sabe o Homem Aranhã 1? O primeiro aquele com 
o Doende Verde. 

Quando o Peter acorda após a mordida ele precisa tirar os óculos porque teve a visão 
restaurada e de repente percebeu que estava musculoso. Na visão dele isso aconteceu 
de repente. 

O que acontece é que o de repente demora, mas acontece! Ou seja pode parecer de 
repente como pro Peter, mas pra quem viu o filme já sabia que era por causa da 
mordida da aranha. 

Demora tempo para o de repente acontecer. Para que de repente como um vento 
impetuoso acontecesse o que conhecemos como o dia de pentecoste, houve muito 
tempo de espera ... vinda de Jesus, jejum dos discípulos ... muito tempo! 

Até para o de repente precisa um processo! Não é porque você não vê que ele não 
existe. 

Você vai notar a diferença e outra coisa também .... quando você exercita o musculo 
sente dor, ela faz parte do processo e é suportável, amém? 

• Não falhamos em entender e exercer nosso papel apenas porque somos fracos 
e vulneráveis, falhamos porque temos uma visão fraca sobre quem nos tornamos 
quando estamos nele 

• Quanto mais nossos olhos estiverem em jesus mais nossos pés estarão no 
destino. Pr Andrei alvez 

No primeiro culto da serie nos falamos sobre permanecer em movimento com os olhos 
nele.  

Fechamento: 

• Não existe lugar santo existe lugar santificado por você. Quantos altares de 
adoração você levantou nesta cidade e em quantos lugares? 
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• Santificação é quando você santo, separado, escolhido, eleito sai daqui da BC 
queimando para transformar lugares, realidades e pessoas por meio do ES 

• keep moving é Evangelho de boas novas  

• É avanço, movimento 

• É mutley faça alguma coisa 

• Se meche cara! 

• Não é under de dome, você não está numa bolha 

• Você está no mundo cara ele sofre ele geme ele aguarda que você aja! 

• Pare de perder tempo! A bola está contigo faça o gol! 

• propague o ciente de que nunca estará só "nunca me deixaras" 

Pra terminar  

• No meio do caminho vão acontecer situações de risco planejados, nestas use a 
sabedoria e conhecimento adquirido para resolver – nas demais coisas cara – Keep 
moving e seja o que Deus quiser 

Você não está só, estamos todos juntos nisso e além disso Deus está contigo e ele 
nunca vai te deixar! 

  

 

 

 

 

Data : 27/08/2019 

Título : O amor é uma resposta 

Categoria:  Religião 

  

  

Como poderia? 

• Como poderia alguém que não teve uma referência positiva sobre 
comportamento com o sexo oposto, se tornar um bom marido? 

• Como poderia alguém que sofreu sentimentos de abandono, ensinar sobre se 
sentir aceito e amado? 

• Como poderia alguém rejeitado falar sobre como é bom ser aceito com base em 
experiência? 

• Como poderia alguém que não recebeu todo o amor que deveria conseguir 
ensinar sobre amor? 
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• Como seria possível alguém que não teve perspectiva alguma falar sobre futuro 
promissor? 

• Como poderia alguém que sofreu de diversos medos já supracitados falar sobre 
se sentir seguro e ser corajoso? 

  

A resposta é simples. Não seria possível 

  

Não podemos ensinar com propriedade sobre aquilo que não construímos 
experimentalmente ou que de alguma forma não tenhamos vivido. Não há meios de 
darmos a alguém aquilo que antes não recebemos. Talvez neste momento você tenha 
se identificado com qualquer um destes itens e esteja se sentindo quase mal pela minha 
resposta, mas se algumas destas perguntas te fez pensar em situações que você já 
viveu ... qualquer uma delas... querido leitor, você e eu temos muito em comum. 

Eu já vivi e senti o peso destas coisas... todas elas... durante anos. Até que um dia eu 
descobri que o Verbo se encarnou para revelar a face do seu glorioso Reino. Eu vou 
explicar .... Um dia Cristo se revelou como homem para nos mostrar que estávamos 
totalmente equivocados sobre nossas crises existenciais. Eu vou explicar melhor: 

• Como poderia alguém que não teve uma referência positiva sobre 
comportamento com o sexo oposto, se tornar um bom marido? 

• Marido ame sua esposa como Cristo amou a igreja; 

• Esposa seja para seu marido como a Igreja é para Cristo; 

• Como poderia alguém que sofreu sentimentos de abandono, ensinar sobre se 
sentir aceito e amado? 

• Podemos ler em Salmos 27:10 que mesmo que nossos pais biologóciocos nos 
abandonem ainda assim não seríamos orfãos porque Deus nos acolheria. Nunca fomos 
abandonados, apenas olhamos com a perspectiva errada 

• Também podemos reconfirmar esta grande verdade em Isaias 49:15 onde diz 
que mesmo que uma mãe esqueça de um filho que ainda mama, Ele jamais esquecerá! 
Você não é um esquecido, é um escolhido! O fato de passar por situações difíceis 
jamais mudará esta realidade. Você é filho e um filho muito amado, nunca esqueça 
disso! 

• Como poderia alguém rejeitado falar sobre como é bom ser aceito com base em 
experiencia? 

• Ao confrontas o livro de João 1:12,13 e João 6:37 se ressalta ainda mais a 
certeza que somos filhos de um Deus maravilhosos, que não somos produto do acaso 
e que nascemos efetivamente por vontade Dele. Talvez você seja um dos milhares de 
filhos biológicos deste mundo que ouviram seus pais dizer que você não foi um filho 
planejado, talvez isso nem seja um problema pra você, mas lhe garanto que você foi e 
é parte de um plano perfeito de Deus. Você foi planejado sim, talvez seus pais na época 
só estavam desinformados... 



7 
 

• Como poderia alguém que não recebeu todo o amor que deveria conseguir 
ensinar sobre amor? 

• Este é um pensamento suicida, cuidado! Nós já recebemos todo o amor que 
merecíamos, na realidade recebemos mais amor do que merecíamos. Cristo morreu 
por você para lhe provar isso. O amor dEle é imenso, incalculável e dura para sempre! 
Você é alvo deste amor, não deixe vozes estranhas tentarem mudar o que já foi escrito 
sobre você. 

• Como poderia alguém que sofreu de diversos medos relacionados aos tópicos 
já mencionados falar sobre se sentir seguro e ser corajoso? 

• A palavra de Deus nos ensina que o amor lança fora todo o medo além de que 
nos trás o entendimento de que recebemos amor primeiro, não sinta medo, 
simplesmente anda, corra, o mais rápido que puder ... pra onde? Para os braços do 
melhor Pai do mundo! Ele está te esperando a alguns metros de distância com os 
braços abertos contemplando seus passos. Ele celebra contigo, celebre com Ele! 

Então, realmente quando olhamos pra nossa circunstância de vida na ótica de vítima, 
onde desconsideramos o papel exercido por Deus, podemos assumir como nossa 
marca, nossa identidade cada item elencado nas minhas perguntas supracitadas, 
porém ao analisar as escrituras e ação do próprio E.S que nos leva à Cristo 
encontramos Deus e passamos a entender que todas as nossas dores nada mais são 
do que áreas que não deixamos Deus habitar. 

O amor de Deus e à Deus é o princípio de todas as coisas. Ao passo que entendemos 
isso, desenvolvemos cada vez mais a capacidade de amar pelos seguintes motivos: 

• Ele nos amou primeiro; 

• Ele nos ensinou e nos ensina sobre amor; 

• A base do amor humano é reciprocidade, quando vemos a ótica do amor Cristão 
entendemos que amamos o próximo também em amor à Ele; 

A missão de amar é difícil! 

• Ame seus inimigos 

• Ame seus amigos 

• Ame as pessoas que conhece e tem intimidade 

• Ame aqueles que você não conhece porque independente de suas convicções 
ou padrões de cultura são pessoas como você e merecem ser amadas e 
compreendidas; 

• Ame-os porque são obra da criação de Deus e Deus os ama. Então por amor à 
Deus os ame de igual modo; 

• Assim com o amor de Deus encobre uma multidão de pecados que o seu amor 
ao próximo encubra a mesma multidão de falhas; 

Conforme o Francis Chan ensina em um de seus livros entitulado de Louco Amor: não 
são os movimentos filosóficos, panteístas ou agnósticos, ou ateístas que possuem 
algum poder de destruição do cristianismo. Os únicos com este poder são os cristãos 
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que perderam a essência do amor de Deus em detrimento da religião e de seus próprios 
benefícios, mas não nós! 

Se você ama sua igreja e é feliz em ajudar com sua presença, serviço, tempo, dízimo 
e oferta, mas não leva isso para fora destas paredes, tenho duas coisas para te dizer: 

• Pare! Deus não quer seu dinheiro, Ele quer você, por completo para todo o Reino 
inclusive a sua igreja! 

• Em minha opinião, caro leitor, uma igreja só tem direito de ter culto no final de 
semana se durante a semana seus membros a levaram para a sociedade. Se durante 
sua semana a cultura do Reino ensinada aqui alcançou outros lugares. Se a igeja não 
consegue disseminar a cultura ensinada dentro dela, tal igreja pode estar com grandes 
problemas; 

  

O amor à Deus nos consome e nos leva ao entendimento de nosso propósito, por 
sermos amados por Deus e capazes de compreender de forma limitada e humana a 
extensão de este amor temos a missão de ser a manifestação deste amor à todos os 
povos de modo intenso e imparável por isso se torne imparável e ame em todo o tempo! 
Ame muito! 

O amor que você tem pra dar ao próximo é a resposta de muitas orações! 

 

 

 

 

Ano : 2018 

Título : O barco, a vela e o Vento 

Categoria:  Religião 

Descrição:  Capítulo 4 - Saindo da tranquilidade 

  

  

Creio eu que todos aqui já ouviram falar ou já viram imagem de um barco a velas. Então 
podemos estar em consenso que para que um barco tenha movimentação ele precisa 
estar no lugar certo (água) e precisa da força do vento para conduzi-lo. Então nesta 
mensagem quero trazer o tema o barco a vela e o vento trazendo as seguintes 
analogias: 

  

O barco 

É a nossa vida. Somos eu e você. Porém um barco em atividade em águas profundas. 
E é fato que ele está à mercê da maré e de outros fatores impulsionados pelo ambiente 
que foi inserido. 
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Isso fala muito sobre a nossa identidade. Porque muitas vezes nós não lidamos bem 
com o agito das ondas e com a maré alta dos mares. Gostamos apenas da calmaria.  

  

Não queremos turbulência queremos só voos tranquilos. Muitas vezes estamos 
acomodados e nossa vontade é deixar nosso barco eternamente no porto, mas isso 
não é a vontade de Deus. Nós não fomos gerados para viver atracados no porto. 

  

O porto é o lugar para carregar a embarcação e arrumar o barco. Nosso lugar é no meio 
do mar de gente (teve gente pensando no Rappa aí né?). 

  

Deus como nossa Pai, não entregou Cristo para morrer na cruz para termos calmaria 
na terra, morreu para após passarmos pelo imenso mar agitado da vida, pudéssemos 
ter um porto de descanso eterno no céu com Ele. 

  

Precisamos ter coragem para seguir com nosso marco em meio ao mar enfrentando as 
piores ondas e tempestades sem deixar o barco virar, sem parar, desistir no meio do 
mar é parar no meio do oceano e esperar para a morte. 

  

Sim o assunto é sobre coragem. E vamos ver a seguir um exemplo de coragem muito 
popular. 

  

1 Samuel 17:3,10,11,16,50 

•  

•    

•  

   Os filisteus ocuparam uma colina e os israelitas outra, estando o 
vale entre ele 

 

  

•  

•    

•  

   Golias desafia: "Eu desafio hoje as tropas de Israel! Mandem-me 
um homem para lutar sozinho comigo". 
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•  

•    

•  

   Ao ouvirem as palavras do filisteu, Saul e todos os israelitas ficaram 
atônitos e apavorados. 

 

  

•  

•    

•  

   durante 40 dias o gigante chamou alguém de Israel para o mano a 
mano e ninguém do super exército israelita teve coragem. 

 

  

•  

•    

•  

   Assim Davi venceu o filisteu com uma atiradeira e uma pedra; sem 
espada na mão, derrubou o filisteu e o matou. 

 

  

  

Existem algumas questões muito importantes a se considerar entre os versículos lidos 
e o intervalo entre o versículo 11 e 50. 

  

•  

•    

•  

   Davi era um jovem sem preparo militar; 

 

  

•  

•    

•  
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   Os israelitas estavam acostumados com a guerra, mas não tinham 
coragem, nem mesmo o Rei; 

 

  

•  

•    

•  

   Davi foi treinado pelo próprio Deus. Treinamentos não são fáceis. 
BOPE diz treinamento duro, combate fácil, foi assim com Davi, e com você como tem 
sido? 

 

  

  

Deus espera que você tenha coragem para estar no mar que está hoje seja curtindo a 
maresia ou correndo com as tempestades. 

  

A Vela 

A vela é o equipamento ou instrumento que um barco dispõe ou possui para realizar 
sua viagem. É um equipamento essencial para o bom funcionamento do barco. Um 
barco a vela não poderá se movimentar sem uma vela e tão pouco poderá ser chamado 
de barco a velas, neste caso se tornaria uma canoa e você provavelmente precisaria 
de remos. 

A vela pode ser comparada com seus talentos, pré disposições, habilidades e dons. 
Coisas que Deus tem lhe ensinado e capacitado. A vela tem um propósito, uma 
finalidade e não podemos usar uma vela para limpar o barco. A vela serve para dar 
direção ao barco para que ele possa chegar ao seu destino. Serve para levar a 
embarcação para algum lugar. 

Durante muito tempo a vela de Davi foi sua harpa enquanto entoava louvores à Deus, 
sua vara e cajado enquanto pastoreava as ovelhas de seu pai. Depois de algum tempo 
a vela de Davi se tornou a habilidade de liderar, a autoridade que possuía e a 
experiência em guerrear também. 

Quando Davi usou errado sua autoridade caiu em ruína, pecou e se distanciou de Deus, 
por isso não usemos nossos dons para cumprir com finalidades diferentes da vontade 
de Deus para nossa vida, porque vai dar tudo errado. 

Seus dons e talentos tem o poder de fazer um barco ancorado andar, tem o poder de 
direcionar toda uma embarcação para um destino guiado pelo vento. 

O vento 
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Um barco a velas não sai do seu lugar sem um vento para guiá-lo. O vento representa 
o Espírito Santo de Deus em nossas vidas. Ele é quem nos conduz neste mar onde 
estamos. Agora podemos também entender algo muito importante aqui. 

  

Adianta eu ser um ótimo pregador, falar muito bem, ótimo músico tocar ou cantar com 
excelência e muita técnica sem ter em mim o Espírito Santo? A excelência dos dons de 
amplifica no E.S. Nossa vida sem o Espírito Santo em todas as áreas é como um barco 
a vela no meio do oceano sem vento. Ficamos parados sem forma de sair do lugar onde 
estamos. 

  

O vento sopra onde quer. Você o escuta, mas não pode dizer de onde vem nem para 
onde vai. Assim acontece com todos os nascidos do Espírito”. João 3:18 

  

E uma das pregações do Marcos Madaleno que é o pastor de jovens da Igreja da 
Cidade em São José dos campos ele diz que nossa vida deve ser como uma folha que 
o vento leva e ela não sabe onde vai nem de onde veio nem onde vai parar, apenas 
guiada pelo Vento. 

  

Você tem se deixado ser guiado por este vento? 

  

Muitas vezes decidimos fazer as coisas por nossas próprias forças segundo nossas 
próprias vontades sem querer esperar ou ouvir a voz de Deus. Quando nossos planos 
seguidos por nossas próprias vontades dão errado corremos para Deus em oração 
pedindo socorro. A pergunta: porque Deus? A resposta porque você não perguntou o 
que eu achava disso … agora aguenta. 

  

Ser cheio do Espírito Santo e ter intimidade com nosso Pai caminham juntos. 

  

Nem sempre ser cheio do Espírito Santo lhe levará para lugares de descanso pra ficar 
de boa curtindo. Na maioria das vezes lhe levará ao contrário. 

  

Mateus 4:1 - Então Jesus foi levado pelo Espírito ao deserto, para ser tentado pelo 
Diabo. 

  

E aí meu querido, que diremos pois mediante estas coisas? Que se Deus me levar no 
deserto, ele continua sendo por nós e ninguém poderá ser contra nós. 
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Há dois elementos muito importantes sobre o Espirito Santo que precisamos abordar 
ainda nesta noite: 

  

1º - Ser cheio do E.S não é um movimento é uma forma de relacionamento 

-> É o ar que respiramos 

-> Esposa x saudade 

  

2º - Ele enche você, o resto é contigo. (Não seja um colchão furado) 

Relacionamento com o ES: 

  

3º - Ele te enche com um objetivo 

     Atos 1:8 - Mas receberão poder quando o Espírito Santo descer sobre vocês, e serão 
minhas testemunhas em Jerusalém, em toda a Judeia e Samaria, e até os confins da 
terra” 

  

Ele espera que você seja cheio para ser testemunha viva Dele e agente de 
transformação na vida do seu próximo. 

- Missão urbana 

- Missão fora 

  

Você de hoje é a melhor versão que já existiu? 

  

Mas ainda há dois elementos muito importantes sobre o Espírito Santo que precisamos 
abordar: 

1º - Ser cheio do E.S não é um movimento é uma forma de relacionamento 

Tente por um momento ficar sem respirar. Isso mesmo tente. Para a leitura deste livro 
agora e tente prender sua respiração o máximo que puder e volte a leitura somente 
após reiniciar a sua respiração. 

Se você fez isso percebeu que não é possível ficar muito tempo com sua respiração 
contida. Nosso corpo pede, é biológico, não tem como conter por muito tempo. 

Da mesma forma como respirar é algo que necessitamos fazer continuamente para 
estarmos vivos também precisamos ter relacionamento com o Espírito Santo, 
precisamos ter o hábito de oração e leitura bíblica porque isso é uma necessidade de 
nossa alma, a qual somos responsáveis. 

Da mesma forma que nós não vivemos sem respirar, nossa alma não vive de modo 
saudável sem disciplinas espirituais. 



14 
 

Me lembro que uma vez estava conversando com um amigo que me fez as seguintes 
perguntas: Fernando você sente saudade da sua namorada quando não a vê? Quando 
não consegue falar com ela por um dia sente saudade ou fica imaginando o que ela 
está fazendo ou onde ela está? Minhas resposta foi: sim porque eu amo minha 
namorada. Então este amigo continuou me dizendo, então o dia que por algum motivo 
você não conseguir falar com Deus e se relacionar de alguma forma com Ele você tiver 
um sentimento parecido do que o que tem com sua namorada então verdadeiramente 
estará amando à Deus. 

  

2º - Ele enche você, o resto é contigo. (Não seja um colchão furado) 

            Em uma ocasião fui convidado para ministra em um retiro de jovens, e com duas 
semanas da data marcada para a pregação eu já estava orando e pedindo à Deus a 
direção para a mensagem que seria pregada. 

Porém lutando e relutando tinha apenas um versículo em mente que dizia: “Não vos 
embriagueis com vinho, mas enchei-vos do Espírito Santo”. 

Então dia após dia tentei desenvolver a mensagem para o retiro de jovens, porém sem 
êxito algum fomos para o retiro no sábado onde eu pregaria pelo domingo de manhã 
sem nenhum sermão pronto. 

Pela noite já cansado e preocupado com o domingo que me esperava eu fui para minha 
barraca para orar e tentar entender o que estava havendo, triste e aflito por ainda não 
ter desenvolvido a mensagem do domingo pela manhã completa, enchi meu colchão 
inflável e fui dormir. 

Após aproximadamente 30 minutos de sono acordei com meu colchão furado e minhas 
costas congelando no chão, então levantei tentei encher novamente o colchão e voltei 
a dormir. Após alguns minutos novamente me acordo com o colchão vazio. 

Ao levantar do colchão pensei que talvez fosse uma forma de me despertar para 
preparar a mensagem em questão, quando me dei por conta o Espírito Santo falou 
comigo a seguinte frase: “Eu não posso encher um colchão furado”. 

Então a mensagem ministrada aos jovens daquele retiro é que sim o Deus tem interesse 
de nos encher cada vez mais com seu Espírito Santo, mas não podemos ser como 
“colchões furados” que são inflados mas dali alguns minutos já estão vazios novamente. 
O Espírito Santo nos enche, mas cabe a nós não afastá-lo de nossa vidas. 

Precisamos desenvolver constancia em nossa relação com Deus! Isso é essencial para 
uma vida cristã plena. 

3º - Somos cheios do Espírito Santo com um objetivo 

"Mas receberão poder quando o Espírito Santo descer sobre vocês, e serão minhas 
testemunhas em Jerusalém, em toda a Judeia e Samaria, e até os confins dea terra." 
Atos 1:8 

  



15 
 

Deus nos prepara, nos treina e nos enche com seu Santo Espírito para que venhamos 
a ter um relacionamento constante com ele e também para que possamos cumprir com 
um chamado e uma vocação que Ele mesmo nos dá e já planejou para nós. 

Ele espera que estejamos prontos a cumprir com o chamado que nos tem dado. Espera 
que sejamos seus amigos, imitadores, servos, por isso você deve hoje assumir uma 
nova postura diante da presença de Deus, da igreja e da sociedade. 

Você é o filho que a criação aguarda ansiosamente pela manifestação. (Romanos 8:19) 

Ele espera que você seja um barco a velas pronto para ser guiado pelo vento do Espírito 
para onde o arquiteto de nosso destino desejar nos levar. Então a pergunta é: qual o 
próximo destino? A resposta sugerida é: onde o Vento levar! 

 

 

 

 

Data : 27/08/2019 

Título : Permaneça na graça 

Categoria:  Religião 

  

  

A caminhada cristã deve ser uma grande constante na nossa vida. No meio dela as 
vezes conseguimos aumentar a velocidade da caminhada a ponto de até dar uma 
corridinha, mas as vezes as subidas aparecem e para continuarmos precisamos 
reduzir. 

Filipenses 3:12-15 

Nós passamos o ano de 2018, de várias maneiras diferentes, falando sobre a 
importância de alcançar maturidade, entendendo que Maturação é um processo que 
torna o ser vivo apto a frutificar. 

Nós lemos em Filipenses que devemos prosseguir para o alvo que é Jesus Cristo, 
esquecendo do que ficou para trás. Uma das características de uma pessoa madura é 
ser imparável no que se refere a prosseguir para este alvo. 

A questão de importância não é apenas a velocidade e intensidade, mas sim a 
constância. Não importa se você está a 10 ou 50 KM/h, importa três coisas: 

• saiba em que direção está indo, ou seja, o alvo precisa ser claro; 

• nunca pare; 

• nunca faça o retorno; 

Keep Calm Moving e permaneça na Graça 

Então nas próximas semanas nosso ciclo de mensagens será: Keep Moving, nesta 
noite sob o tema: Keep Moving e permaneça na Graça! 
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Eu acredito que todos nós aqui tenhamos um bom entendimento sobre o que é a Graça 
de Deus. Mas vou exemplificar com o nosso Ilustre Felipe. Imaginem que a mãe dele 
diz: se você passar de ano sem pegar recuperação você vai ganhar o X Box One com 
live gold para jogar Fortnite, ta? Aí o Felipe roda e mesmo assim a mãe da para ele o 
Xbox. 

Muitos podem chamar isso de idiotice eu chamo de Graça – Favor imerecido! 

Seguindo os parâmetros do trato com a mãe, ele merecia? Não! De maneira simplista 
isso poderia ser comparado à Graça de Deus. É receber algo totalmente sem mérito. 

Existem 4 coisas dentre tantas outras que a Graça faz por nós e em nós: 

A graça nos salva 

Tito 2:11  

Não há nada em nós que nos leve à salvação ao invés da condenação pelos nossos 
pecados. Nós herdamos o pecado em nós desde o nosso nascimento. Apenas a Graça 
de Deus por meio de Jesus Cristo pode nos salvar. 

A graça nos ensina 

Tito 2:12 

Em vez de nos deixar a mercê do pecado e das consequências do mesmo sobre as 
nossas vidas, Deus por meio da Graça nos ensina um novo estilo de vida, um novo 
padrão que nos leva à vida eterna com Ele ao invés de uma condenação eterna sem 
Ele. 

A graça nos da Destino, um destino eterno com Jesus. 

A graça sustenta 

2º Coríntios 12:9 

Quando não temos condições para avançar mais um passo em nossa caminhada por 
conta das nossas limitações (dificuldades de uma corrida) a Graça de Deus nos leva a 
superação, e fortalece nossas fraquezas em amor. 

A graça nos leva ao perdão 

  

Desde o princípio não foi Deus quem se afastou de nós, mas sim nós que, mesmo o 
entendendo como próximos de nós decidimos afastá-lo por conta de nossas próprias 
vontades e entendimentos incorretos sobre quem Ele é e o que a graça representa em 
nossa vida. Ele está onde sempre esteve, nós é que mudamos de posição. 

O Diabo através de suas estratégias, inclusive através da própria religião, tenta nos 
fazer entender que o pecado deve gerar em nós afastamento de Deus, Cristo nos 
permite viver um aprofundamento na Sua graça na circunstância de pecado;  

Se o pecado vier sobre mim, mergulharei de modo ainda mais profundo sobre a graça, 
porque ela é tudo o que nós precisamos – ela é tudo que preciso para redenção. 

O grande efeito da graça 
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Falar sobre isso é um tanto quanto complexo porque existe uma imensidão de possíveis 
efeitos. Mas eu vou falar sobre alguns deles. 

Genesis 1:2 (versão almeida revista e atualizada) - O Espírito pairava sobre as águas 
antes da formação do mundo 

Proteção 

Mateus 23:37  

Neste capítulo o próprio Jesus está lançando palavras muito duras em relação a 
hipocrisia dos fariseus, porém podemos notar algo muito lindo na frase: “como a galinha 
ajunta os seus pintos debaixo de suas asas”. 

Na passagem anterior lemos: “O Espírito pairava sobre as águas”. Imaginemos como 
uma ave age ao “pairar”. Agora quando eu pude, na minha mente, estabelecer a 
conexão entre: 

• o espírito pairar,  

• uma galinha proteger sua prole debaixo das asas (abertas) e 

• um pássaro pairar no ar (asas abertas) 

Pairar remete a uma ação de asas abertas que simboliza movimento e proteção.  Eu 
pude perceber que o efeito da graça por meio de Jesus é protetor sobre nós por meio 
da Graça sob a condução do E.S em nossas vidas. 

Como diz o nosso ilustre Max Lucado: “Se você tem Deus como seu Pastor, você 
possui: 

• graça para cada pecado,  

• direção para cada curva,  

• luz para cada canto e  

• âncora para cada tempestade.” 

Isso quer dizer que enquanto você se move Ele protege e se move junto com você 
sobre o ninho de toda da criação! Keep Moving 

Da forma onde não há 

Gênesis 1:1,2 

No original do versículo dois no lugar de Espírito de Deus vemos o termo ruah que pode 
ser entendido como vento forte ou Espírito de Deus. 

E neste contexto é muito fácil ter o entendimento de que se faz menção a Espírito aqui. 

A leitura nos diz que depois que os céus e a terra foram criados a terra era sem forma 
e vazia e o Espírito pairava sobre as águas. 

O ministério do E.S na criação foi por meio da voz de Deus, acatando suas ordens, dar 
forma e plenitude a uma natureza criada sem forma e vazia. 

E é exatamente o que vivemos hoje, por meio da graça, o próprio Jesus deu ordem ao 
mesmo E.S que não apenas paire sobre nós, mas que: 
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• habite em nós para que não sejamos mais sem forma e vazios 

• dotados de uma nova forma em plenitude por meio do E.S  

• graças a graça nos levar a um novo entendimento sobre quem ele é  

• e sobre quem nós somos! 

Onde o E.S está há movimento, evolução e transformação. 

Se mover permanecendo na graça é ter o entendimento de que quanto mais vivemos 
em Cristo, maior Ele se faz em nós. E que ele completará a obra dele em nossas vidas 
pela Graça e ação do E.S em nossas vidas. 

Não é que Ele mude, mas nós mudamos porque vemos mais dele e isso nos muda de 
dentro para fora. 

O único que está entre nós desde a formação do universo e durante a vida humana de 
Jesus e que viu Ele fazer o que fez e como fez foi o E.S, quer ser como Jesus peça 
para o ES lhe contar como Ele é; 

Ele nos dá a nova forma: a forma de Jesus! 

E para concluir a mensagem da noite aceitar a graça de Deus é aceitar o compromisso 
de dá-la ao próximo! 

Quando se é como Jesus se faz o que Ele faria: 

• a Graça de Deus é para os Seus filhos; 

• Se somos como Jesus somos graciosos; 

• O Reino de Deus é um Reino de pais e filhos; 

• Se há graça sobre você, a derrame a favor do seu próximo 

 

 

 

 

Ano : 2018 

Título : Saindo da Tranquilidade 

Categoria:  Religião 

Descrição:  capitulo 3 livro saindo da tranquilidade 

  

  

Estamos vivendo tempos onde a mídia tenta impor uma falsa ilusão onde as pessoas 
devem se sentir tranquilas em relação a praticamente tudo. Exemplo disso se dá 
através de uma música que tocou bastante nas rádio e baladas por aí entre o primeiro 
semestre do ano de 2016 que trazia por título: Tá tranquilo, tá favorável. Por conta de 
uma preocupação que isso gera, a seguir, abordaremos pontos que não pode estar 
tranquilos na vida de um jovem. 
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Saindo da tranquilidade profissional 

Trabalho com liderança de jovens já a alguns anos e considerando este tempo efetivo 
e amizades que desenvolvi durante minha adolescência ou juventude pude ver uma 
quantidade de jovens considerável que se colocam em uma grande dificuldade nesta 
área. 

Algumas desculpas que já ouvi de jovens que travaram nesta área de suas vidas: 

• Deus sabe o que faz; 

• Coloquei nas mãos de Deus,  agora posso descansar; 

• A culpa não foi minha foi oposição de Satanás; 

• Este emprego é muito pouco para mim, tenho potencial para muito mais;  

• Eu tenho um chamado não preciso me preocupar com profissão; 

  

É perfeitamente possível que muitos jovens já tenham passado por oposições e 
dificuldades em seus empregos por defenderem o evangelho, mas se você foi demitido 
de todos os empregos que já teve, esteja certo, não é culpa de Satanás, reveja seus 
conceitos. Uma coisa que já vi muitos jovens dizerem é que esperam uma resposta 
ministerial referente a uma promessa que Deus fez em sua vida ministerial e por isso 
acabam dormindo nesta área, o que infelizmente é um grande erro. Vejamos a 
referência a seguir: 

  

"Jesus saiu dali e foi para a sua cidade, acompanhado dos seus discípulos. Quando 
chegou o sábado, começou a ensinar na sinagoga, e muitos dos que o ouviam ficavam 
admirados. ‘De onde lhe vêm estas coisas?’, perguntavam eles. ‘Que sabedoria é esta 
que lhe foi dada? E estes milagres que ele faz? Não é este o carpinteiro, filho de Maria 
e irmão de Tiago, José, Judas e Simão? Não estão aqui conosco as suas irmãs?’ E 
ficavam escandalizados por causa dele." 

Marcos:6: 1-3 

  

Cristo iniciou seu ministério aos 30 anos de idade, porém lendo o texto bíblico citado 
acima, podemos ver que Cristo é identificado pelo povo como sendo: sábio, agente de 
milagres, e carpinteiro. Isso nós permite trazer uma consideração de que Cristo mesmo 
sendo Cristo aprendeu uma profissão com seu pai terreno além de ter estudado e 
desenvolvido seu treinamento ministerial enquanto jovem e adolescente, então se 
somos imitadores de Cristo devemos agir como Ele. 

E crendo que a bíblia é a palavra de Deus relevada ao homem é importante usar as 
palavras de provérbios 6:6 que diz: “O preguiçoso vá ter com a formiga!”. 

Saindo da tranquilidade nos relacionamentos 

Todas as pessoas são envolvidas em diversos tipos de relacionamentos, isso também 
é o que nos torna membros de uma sociedade. 
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Todos nós estamos envolvidos em relacionamentos profissionais, de amizade, 
coleguismo, familiares, amorosos e outros, em todo o momento estamos nos 
relacionando. A grande questão que precisa ser levado em consideração é de que os 
relacionamentos que estamos envolvidos podem elevar nossa vida ou destruí-la por 
completo. Então, a seguir será abordada a área de relacionamentos em duas esferas: 

  

Saindo da tranquilidade em nossas amizades 

"Aquele que anda com os sábios será cada vez mais sábio, mas o companheiro dos 
tolos acabará mal." Provérbios:13:20 

  

É muito importante buscarmos em Deus o discernimento necessário para cultivarmos 
amizades saudáveis, e mais importante ainda buscarmos na palavras de Deus os 
critérios para que possamos identificar o que é uma amizade saudável. 

A palavra de Deus nos ensina que aquele que anda com sábios será mais sábio, então 
aqui podemos entender que o melhor caminho para obter sabedoria não está 
relacionado a ser amigo de pessoas populares para sermos populares, engraçadas 
para sermos engraçadas, fúteis para sermos fúteis, mas sim pessoas sábias. 

Entenda como sabedoria algo que não é somente humano, mas sim uma sabedoria 
que transcende o que o conhecimento humano pode nos trazer. Sim, estou falando aqui 
em buscar ser amigo de pessoas sábias, cheias do Espírito Santo, para que você 
também continue sábio e cheio do Espírito Santo, para que pessoas queiram estar perto 
de você não só porque você é engraçado ou possui talento com liderança, mas sim 
porque você é sábio, para que em um futuro próximo você seja o sábio que alguém irá 
querer ficar perto. 

Se estamos em Cristo em nós sempre haverão palavras de vida! 

Exatamente isso, o Senhor escolhe pessoas pecadoras, falhas e imperfeitas para 
colocar ao lado de pessoas falhas, pecadoras e imperfeitas para serem um junto com 
Ele. Cristo morreu por pessoas como nós. 

A biblía salienta várias vezes a importância da unidade entre os Filhos de Deus. Em 
uma de suas cartas, Paulo diz: "Por estarem unidos em Cristo, vocês são fortes, o amor 
dele os anima, e voces participam do Espírito Santo. Então peço que me deem a grande 
satisfação de viverem em harmonia, tendo um mesmo amor e sendo unidos de alma e 
mente." Filipenses 2:1,2 

  

Nesta passagem citada acima é possível perceber que há três elementos que 
recebemos de Deus em nossas vidas por sermos unidos como igreja à Cristo, ou seja, 
união com Cristo e nosso próximo, sendo eles: 

  

Voces são fortes 

Paulo fala muito sério em suas cartas sobre a necessidade de congregarmos, de 
sermos unidos, de termos a mente de Cristo. E nesta passagem Paulo nos enfatiza que 
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ao sermos um somos mais fortes, temos mais força. E neste contexto se é possível crer 
que sendo um seremos mais fortes como pessoas individuais por cultivarmos o amor 
entre nós, somos fortes em nossas limitações visto que o papel de quem ama também 
é prestar auxílio e ajudar o necessitado, somos fortes como igreja sendo parte de um 
corpo com um único propósito. 

  

O amor dele nos anima 

Na medida que somos unidos desenvolvemos amor uns com os outros, nos tornamos 
mais parecidos com Cristo. Vivermos em unidade com Cristo e com o nosso próximo 
nos torna mais felizes, úteis, alegres, nos anima. 

Quando ajudamos alguém somos ajudados, quando oramos pela cura de alguém 
também somos curados, quando amparamos alguém também somos amparados, 
quando animamos alguém somos animados, quando fazemos qualquer uma destas 
coisas também fazemos ao próprio Cristo. 

Saindo da tranquilidade nos relacionamentos amorosos 

  

Entrando nesta área não posso deixar de fazer menção a anterior quando foi abordado 
sobre a importância de sair da tranquilidade na vida profissional. Tenho visto jovens 
que querem namorar, falam em casar, já tão até vendo o nome dos 12 filhos que terão, 
porém não terminaram seus estudos não possuem renda fixa, não iniciaram uma 
profissão e não estão preocupados com isso. Imagino esses caras indo pedir dinheiro 
pro papai e mamãe pra comprar sair com a namorada ou vice-versa. 

Se seu propósito com um namoro é encontrar na mulher um objeto de prazer e ela 
estiver de acordo com isso (o inverso também é verdadeiro), tudo bem não se importar 
com sua vida profissional, agora se seu propósito ou os seus propósitos sendo duas 
pessoas são de Deus, antes de namorar inicie sua vida profissional, note eu disse inicie 
você não precisa estar formado, pós graduado ganhando um salário de 5 dígitos sem 
decimais, para precisar ter iniciado. 

  

Quando comecei a namorar com minha esposa eu já estava formado, quase 
terminando a pós graduação e tinha uma fonte de renda fixa e mesmo assim quem 
estava perto viu que não foi fácil. Deus faz o sobrenatural dele quando você faz o natural 
que é de responsabilidade sua. 

  

O que está dormência e irresponsabilidade causam? 

  

• Jovens que já tiverem algum tipo de relacionamento com vários meninos ou 
meninas dentro da mesma comunidade; 

• Sexo antes do casamento;      

• Decepções amorosas; 
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• Pode causar desvio de foco se não há maturidade suficiente desenvolvida na 
vida do jovem; 

  

Nunca se esqueça: quem supri suas carências e necessidades, quem torna você 
alguém feliz, quem te faz escolhido e perdoado é Jesus e não uma amizade ou namoro. 

Muitos jovens namoram por namorar, porque veem seus amigos namorando, porque 
passam a “gostar” de alguém sem estar realmente prontos para isso, porém decidir 
pensando nesses quesitos é muito perigoso e pode ser extremamente prejudicial para 
você, por isso tome cuidado ore mais e tenha calma. 

Entrar em relacionamentos de forma incorreta e fora do tempo adequado causam 
muitos rompimentos de namoro e quando o relacionamento não termina se estende por 
vários anos e te leva a um comodismo no que se refere ao casal estar pronto para o 
relacionamento efetivamente. 

Hoje eu conheço pessoas que namoram por muitos anos, que possuem vida sexual 
ativa sendo namorados e ainda fogem de casamento porque é algo “muito sério”. 

Nossa vida gira em torno de relacionamentos a questão verdadeira aqui é entender que 
relacionamentos saudáveis são parte da vontade de Deus e somos nós que os 
tornamos assim. 

Em seu relacionamento, nunca permita que o nível de intimidade seja maior do que o 
de responsabilidade, então se o ato sexual é o nível mais íntimo de uma relação 
amorosa que ele ocorra quando o nível de maior responsabilidade em seu 
relacionamento acontecer: o casamento! 

Agora quero lhe dar segurança sobre algo muito importante para você, querido leitor, a 
pessoa que estará diante do altar ao seu lado existe, mas você precisa estar pronto pra 
isso ou decidir escolher errado. A escolha é sempre sua! 

Saindo da tranquilo na oração 

Muitos jovens questionam Deus por suas frustrações em várias circunstâncias 
diferentes de suas vidas, porém infelizmente muitas frustrações foram causadas porque 
decidiram coisas sem saber se era plano de Deus ou não, mas como fazemos para 
saber? Pergunta simples de resposta simples: Oração! 

  

A oração é o que nos permite conhecer à Deus e ter intimidade com Ele junto com 
leitura bíblica e jejum. Veja o que algumas pessoas afirmam sobre a importância da 
oração: 

  

Billy Grahan dizia que todo avivamento que já aconteceu na história do mundo ou na 
história da igreja deu grande ênfase à santidade de Deus. Porém, só é possível viver a 
santidade de Deus quando decidimos ter intimidade com Ele porque a intimidade com 
Ele vai gerar em nós Santidade. 
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Mike Murdock ensinava que a oração é o melhor antídoto para o desespero. Nossa 
maior necessidade não é “auto-ajuda“, mas “ajuda-do-alto“. Essa ajuda do alto vem 
somente pela busca incessante através da oração jejum e leitura bíblica. 

Max Lucado afirma que o propósito da oração não é mudar à Deus mas sim a nós 
mesmos. O que é importante se considerar aqui é que já vi muitos jovens convidando 
meninas para orar a favor de sua vontade de namorar contando que a resposta de Deus 
será: sim! 

Porém o que acontece se a resposta for não? Por isso aos jovens que lidero tenho 
orientado que orem hoje, agora, para que Deus o permita estar pronto para ser a 
resposta da oração de alguém que também está pronto para um relacionamento. 
Pedimos errado, devemos parar de pedir insistentemente para Deus o que queremos 
sem considerar se isso é o que Ele quer. 

Por isso que eu lhe questiono: como você tem orado? Tem centralizado suas orações 
em tudo que você quer apenas? Tem pedido pra Deus lhe fazer mais parecido com 
Ele? De que forma tem tentado viver isso se você tem pedido? 

  

Max Lucado também diz que o poder da oração não depende de quem a faz mas sim 
de quem a ouve. Na medida que você se tornar mais íntimo de Deus sua oração será 
ainda mais poderosa! 

  

Gandih dizia que orar é a respiração da alma. Como o corpo que se lava não fica sujo, 
sem oração se torna impuro. A oração deve ser um hábito constante em sua vida. Que 
haja momentos que independente da posição do seu corpo a posição da sua alma seja 
de joelhos. 

Nunca tranquilo, sempre favorável 

"Sabemos que Deus age em todas as coisas para o bem daqueles que o amam.” 
Romanos 8:28. 

               

Cristo nos ensina que quem quer ir após Ele que tome a cruz, negue-se e siga-o. Este 
é o caminho sem atalhos para sermos filhos de Deus, para sermos imitadores de Cristo, 
para sermos seguidores dele, renuncia, renuncia e renúncia. 

Mas também há o fato de que o apóstolo Paulo nos ensina que Deus sempre age a 
nosso favor, então independente da dificuldade que passe, da renúncia, da má 
compreensão, da dor, da tentação, independente do que for não se esqueça, nunca 
será tranquilo, mas sempre será favorável. 

 

 

 

 

Data : 27/08/2019 
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Título : Seja resiliente 

Categoria:  Religião 

  

  

O que é resiliência? 

Podemos ter dois significados possíveis relevantes para este momento: 

Propriedade que alguns corpos apresentam de retornar à forma original após terem 
sido submetidos a uma deformação elástica. 

  

Enquanto vivemos nossa vida, durante muito tempo é de certo modo comum nos 
envolvermos no meio ao qual estamos e acabarmos tomando uma forma diferente do 
plano original, ou seja, da forma ao qual fomos projetados a ser. 

Por mais que entendamos e possamos discernir muitas coisas, acabamos adotando 
práticas e costumes que nos levam para fora do plano original 

Um dos significados de resiliência é retornar a forma original após ter sido submetido a 
uma deformação. Isso é uma enorme realidade em nossas vidas. Tanto no cenário 
Cristão como no não cristão. 

Romanos 12:12 – nos ensina a ser  

• alegres na esperança que nos foi dada,  

• pacientes nos momentos difíceis e  

• perseverantes em oração. 

Nos aqui na Brasa atuamos muito forte no que entendemos que são nossos três pilares 
para existência da igreja, sendo: 

• adoração e louvor; 

• missões; 

• ensino bíblico; 

para prosseguirmos na busca por viver mediante a forma original que é a forma de 
Cristo, precisamos de uma mudança de mentalidade, precisamos de uma expansão de 
mente, de entendimento sobre nós e sobre Cristo. 

Para podermos viver isso precisamos estar envolvidos em adoração, estudo e 
expansão; 

  

• adoração: a adoração de Paulo e Silas na prisão não trouxe a eles apenas 
libertação, mas serviu como uma ferramenta poderosa de libertação aos que estavam 
ao redor deles – inclusive de quem os deveria manter presos; 

• ensino bíblico: não podemos nos dizer cristãos se não nos empenhamos em 
descobrir quem Ele é e o que Ele ensina; 



25 
 

• missões: se nossas ações não são cristo-centricas não somos cristãos. Se 
somos cristãos nossas atitudes são repletas de missão em nosso campo missionário 
principal: o cotidiano 

• oração: mesmo não sendo diretamente um dos pilares determinados pela igreja, 
esta é uma das grandes bases da nossa vida - falar sobre oração; 

No ano passado o pastor pregou por semanas sobre as rotinas espirituais, vocês 
lembram? Elas precisam fazer parte da nossa vida para que possamos constantemente 
ser refeitos para estarmos mais alinhados com o plano original de Deus para quem eu 
sou, para quem você é! 

Capacidade de se recobrar facilmente ou se adaptar à má sorte ou às mudanças. 

Isso pode não parecer diretamente, mas tem tudo haver com Keep Moving. Nós vimos 
na primeira mensagem que nós estamos em movimentação constante em direção e 
esta direção é Jesus Cristo.  

  

Em ter uma relação verdadeira com Ele e aprender a viver como Ele, mas nem tudo vai 
dar certo sempre. “Coisas ruins acontecem com pessoas boas”. 

  

Mas a grande questão é como lidamos com isso ... não importa se estamos a 50 Km/H 
ou a 5 Km/H ... importa que sejamos o mais constante possível e nunca parar. Porque 
a igreja de Cristo é imparável e as portas do inferno não prevalecem contra ela! 

  

Vamos ver um exemplo de um cara que nos mostra de modo claro como ser resiliente 
em cenários totalmente desfavoráveis: 

  

2ª Coríntios 11:23-28 

  

Mas o mesmo cara que disse tudo isso e pior do que dizer que fez um relato de toda a 
situação de vida que ele viveu diz: 

  

1º Timóteo 1:12-15 – dá graças à Deus pela fidelidade em circunstância de quem Paulo 
um dia foi 

2º Timóteo 2:10 – decidiu suportar tudo em favor dos filhos de Deus 

Filipenses 3:14 – prossigamos para o alvo independente da dificuldade! 

1ª Coríntios 4:8-18 – isso é demais! 

2º Timóteo 4:7 – terminou sua vida e ministério satisfeito e feliz por tudo que viveu 

Paulo encontrou a resposta ele chegou ao entendimento de que nada mais importava, 
além de que Cristo fosse glorificado através da vida Dele. 

Precisamos encontrar este caminho! E O caminho se revela a nós hoje! 



26 
 

Pode ser uma dificuldade antiga de um problema ou situação ou pessoa do passado 
ou algo recente ... os problemas sempre virão, mas você já tem o que precisa para 
superá-los, Cristo continua sendo a resposta! Sempre será! 

Durante a nossa caminhada virão propostas para: 

• redefinição de destino; 

• parada por tempo ilimitado; 

• fatores humanos de desmotivação; 

• fatores espirituais de desmotivação; 

A nossa postura diante disso: resiliência 

• somos imparáveis; 

• somos incorruptíveis; 

• não negociamos a troca do nosso destino, alvo e objetivo; 

• aprendemos com as dificuldades e somos fortalecidos e treinados nos momentos 
de dificuldade para nos tornar ainda mais quem Deus quer que sejamos! 

Romanos 8:37 – somos vencedores por meio de Jesus 

E para encerrar no momento em que Cristo nos comissiona também nos da uma 
garantia: 

Mateus 28:19,20 – vão e anunciem, Ele estará com você até o fim! Ele é fiel até o fim! 

  

 

 

 

 

Ano : 2018 

Título : Um amor para recordar 

Categoria:  Religião 

Descrição:  Capitulo 1 do livro - Saindo da tranquilidade 

  

  

"Contra você, porém, tenho isto: você abandonou o seu primeiro amor." 

Apocalipse:2: 4 

  

O versículo que se lê ao início deste capítulo trata uma das cartas às igrejas do livro de 
Apocalipse. Nesta ocasião, a carta para a igreja de Éfeso, Deus fala muito forte sobre 
o abandono do primeiro amor da Sua igreja. É interessante salientar que a igreja de 
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Éfeso foi a igreja mais ativa, dinâmica, zelosa pela doutrina e implacável em seu 
conhecimento teológico. Seus pastores e líderes tinham conhecimento suficiente para 
fazer questionamentos até mesmo aos apóstolos da época. Sem dúvida, a igreja mais 
preparada nestes quesitos elencados de toda a Ásia menor. Tal preparação poderia 
também se justificar pelo fato de terem como professor nada mais nada menos que o 
nosso apóstolo Paulo. 

Porém, infelizmente, neste contexto temos uma problemática, o esquecimento do 
primeiro amor, o esfriamento talvez causado pelo tradicionalismo, e esfriamento 
espiritual da igreja em geral naquela época. 

Nos dias de hoje nossa tecnologia mudou, nossas bases de conhecimento, 
comunicação, enfim, mudamos muito, porém em muitos lugares, vivemos a mesma 
problemática: o esfriamento da igreja. 

É interessante fazer o contraste entre duas passagens muito conhecidas dos cristãos, 
onde Cristo fala sobre os últimos dias, conforme escrito no livro de Mateus 24:12 que 
nos diz que por conta da maldade das pessoas o amor de muitos esfriará e Pedro em 
uma de suas pregações disposta no livro de Atos 2:17 que nos diz que Deus derramaria 
do Seu Espírito sobre todos os povos. Analisando este contraste temos dois grandes 
grupos: pessoas cheias do Espírito Santo e pessoas que que se permitiram esfriar, a 
questão importante aqui é: a qual dos grupos quer pertencer? 

O amor é o que nos ligou de volta a Deus. Este amor nos proporcionou a oportunidade 
de não viver mais uma vida de distância de Deus. Por amor Deus nos fez, por amor 
Deus sacrificou seu Filho para que possamos nos aproximar Dele e por amor Deus nos 
salva, por amor Deus cuida de seus filhos pecadores, por amor, neste exato momento, 
você está vivo utilizando seus olhos, ouvidos e faculdades mentais para ler ou escutar 
as palavras deste livro. 

Seremos reconhecidos como filhos de Deus na medida que vivermos este amor que 
Cristo nos ensina, mas também é importante entendermos que não é possível amá-lo 
se não formos fiéis à Ele. Precisamos constantemente recordar deste amor para em 
amor ficarmos firmes. 

O amor Dele nos anima, nos faz filhos amados, mas também nos ensina. Recordar este 
amor nos leva a entender que: 

• quando amamos, amamos sem esperar retribuição; 

• amamos perdoando as ofensas de outras pessoas; 

• amamos acreditando que a pessoa ao nosso lado pode ser melhor; 

Quando verdadeiramente entendemos o amor de Deus sobre nós como filhos, 
passamos a entender como ele ama também nossos irmãos. Quando recordamos este 
amor e o colocamos em prática em nossas vidas passamos a entender que somos 
parte fundamental do projeto redentivo de Deus na vida de alguém! O amor de Deus 
junto com a decisão de amar nosso próximo nos faz pessoas mais parecidas com Ele. 
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Ano : 2018 

Título : Um restart na vida 

Categoria:  Religião 

Descrição:  capitulo 2 do livro sindo da tranquilidade 

  

  

"Lembra-se de onde caiu! Arrependa-se e pratique as obras que praticava no princípio." 

Apocalipse:2: 5 

  

Ainda no contexto da carta à igreja de Éfeso descrita no livro de Apocalipse podemos 
ver no capítulo 2 e versículo 5 questões muito importantes para a igreja de hoje. 

Todos os dias todos passamos por tentações para que sejamos consumidos pela nossa 
natureza humana. Isso aconteceu também com Cristo enquanto esteve conosco na 
Terra como humano. Então veja algumas áreas onde Cristo foi tentado: 

Natureza humana 

"Então Jesus foi levado ao deserto, para ser tentado pelo Diabo. Depois de jejuar 40 
dias e 40 noites teve fome. O tentador aproximou-se dele e disse: ‘Se és o filho de Deus 
ordene que estas pedras se transformem em pães’. Jesus respondeu: ‘Está escrito, não 
só de pão viverá o homem, mas de cada palavra que procede da boca de Deus’" 

Mateus:4: 1-4 

  

No versículo dois da passagem de referência deste tópico é possível entender que 
estando Jesus em jejum a tanto tempo, é natural que ele tivesse fome, na realidade 
muita fome. 

É importante considerarmos que Cristo sendo humano possuía os mesmas 
necessidades fisiológicas que nós, ou seja, sentia fome, sede, frio, calor, ia ao banheiro 
e no momento Cristo sentia fome. 

Então o Diabo, sendo alguém que sabe exatamente o momento mais propício para 
atacar, iniciou seus trabalhos. Sim o conhecido como “tentador” tentou seduzir o próprio 
Cristo, porém aqui ele nos mostra que a palavra de Deus tem a resposta firme e 
salvadora para nossas tentações quando disse: “Não só de pão viverá o homem”. Esta 
é a frase que devemos lembrar sempre que nossa natureza nos chamar ao erro. 

O amor é o princípio que nos leva a entender a renúncia! O amor de Cristo pela criação 
o levou a renunciar tudo que já lhe era de direito para ser o mais injustiçado dos 
homens. 
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Devemos aprender a negar as vontades humanas que nos afastam de Deus e darmos 
ao o nosso Espírito tudo que é necessário porque decidimos retribuir este amor. 

Soberba 

"Então o Diabo o levou à cidade santa, colocou-o na parte mais alta do templo e lhe 
disse: ‘Se és o Filho de Deus, joga-te daqui para baixo. Pois está escrito: Ele dará 
ordens a seus anjos a seu respeito, e com as mãos eles o segurarão, para que você 
não tropece em alguma pedra’. Jesus lhe respondeu: ‘Também está escrito: ‘Não ponha 
à prova o Senhor, o seu Deus’." 

Mateus:4: 5-7 

  

É de interesse do Diabo que se faça mal uso dos dons e talentos dados por Deus. Mas 
é importante adotar uma postura firme com relação a isso, os talentos e dons dados 
por Deus tem como objetivo real servir ao próximo e não auto promoção ou ostentação 
de poder. Traga sempre que possível a lembrança da passagem de João 3:30 que 
ensina que é necessário que o homem diminua para que Deus cresça. 

A dúvida também é uma forte estratégia utilizada levar cristãos ao engano. Quando 
vemos na passagem de base deste tópico a frase “Se és o Filho de Deus”, podemos 
entender que entre os planos de nosso inimigo está o de colocar uma dúvida sobre 
nossa identidade perante Deus, Cristo e sociedade, mas quando este tipo de 
pensamento quiser inundar sua mente lembre-se, Ele morreu por você! 

Você é alvo da graça de Deus e isso é suficiente! 

Cobiça 

"Depois, o Diabo o levou a um monte muito alto e mostrou-lhe todos os reinos do mundo 
e o seu esplendor. E disse-lhe: ‘Tudo isto te darei se te prostrares e me adorares’. Jesus 
lhe disse: ‘Retire-se, Satanás! Pois está escrito: Adore o Senhor, o seu Deus, e só a 
ele preste culto.’ Então o Diabo o deixou, e anjos vieram e o serviram." 

Mateus:4: 8-11 

  

O diabo não aparece com má aparência, não aparece com um olhar assustador, 
também não aparece com o objetivo de lhe assustar. Ele tenta lhe oferecer atalhos, 
coisas belas e atraentes que lhe farão brilhar os olhos, poder, dinheiro e prazeres que 
lhe afastarão de Deus. Mas cabe a você fazer como Cristo, sendo um imitador dele! 
Precisa dar um basta, precisa dizer: Afasta-te de mim! Diga não para a curiosidade ou 
vontade de experimentar um pouco apenas um pouco do que o diabo lhe oferece. 

Nada é maior ou melhor do que Jesus! 

Se fossemos ratos, o pecado seria o queijo na ratoeira, você vai até o local próximo do 
queijo, não vê ninguém por perto, olha para o queijo sente seu cheiro sua aparência, 
seu corpo passa a desejar o que seus olhos veem e seu nariz pode sentir como 
fragrância, mas ao pegar o queijo a ratoeira te pega e você se torna mais um cativo, 
mais uma vítima. 
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Um restart nada mais é do que decidir reiniciar, decidir recomeçar. Talvez você, querido 
leitor, precise fazer isso neste exato momento. Talvez sua dúvida seja: como dar um 
restart? como deixar pra trás um passado e começar um novo presente e futuro? 
Veremos. 

  

Como dar um restart? 

Talvez aqui sua pergunta seja, como dar um restart ou melhor como sair da ratoeira, 
como começar, como recomeçar? Voltemos ao verso base deste capítulo: 

  

"Lembra-se de onde caiu! Arrependa-se e pratique as obras que praticava no princípio." 

Apocalipse:2: 5 

  

Então estamos a três passos de um restart: 

1 - Lembre-se de onde caiu! 

Após Deus dizer em sua carta para a igreja de Éfeso que tinha uma coisa contra ela 
lhes ensinou o método de correção. Onde o início de tudo é lembrar de onde caiu, ou 
seja, reconhecer o seu pecado, sua natureza, sua fraqueza. 

2 - Arrependa-se 

Apenas identificar seu pecado e reconhecê-lo não lhe será muito útil. Se seu pecado é 
roubar, adiantará reconhecer que é ladrão e não se arrepender e parar com tal prática? 

Arrependimento envolve lágrimas? Sim, mas não apenas isso. É necessário que se 
tenha o desejo e a ambição pela mudança, pela transformação e cura em uma 
determinada área. Arrependimento se torna realmente arrependimento quando 
cumprimos o que Cristo diz: “vá e não peques mais...”. 

3 - Pratique as primeiras obras 

Reconhecemos nosso pecado, nos arrependemos… isso é ótimo, mas Deus espera 
algo mais, espera aquele olhar apaixonante, aquela declaração de amor do início de 
seu relacionamento com Ele, aquele envolvimento incessante em lhe arrancar sorrisos 
e lhe proporcionar alegrias … ele espera que você sirva, que você ame e que leve 
pessoas a conhecer de seu amor e misericórdia com muito fervor e empenho. 

  

Reinicie, recomece, faça um restart e viva uma vida plena cheia do Espírito Santo de 
Deus! 

Não importa quantas vezes seja necessário reiniciar, simplesmente faça isso. Lembre-
se você é alvo da graça de Deus. Você é um filho(a) amado pelo seu Pai. Nunca 
esqueça desta verdade absoluta! 
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